
Comité de Direction 
District Meurthe-et-Moselle de Football 

Réunion plénière du mercredi 10 novembre 2021 à 18 h 00 à Villers-Lès-Nancy 

Présidence de M. Yann LEROY 

Membres présents 

Mmes GERARD Nathalie, GOUNOT Laurence, MAGADA Hinde et SONTOT Noëlle  

MM. BAZZO Jean-Pierre, BIANCALANI Maurice, BOUCHON Jean-Pierre, BRIKAT Hamza, CANDAT Michel, DAUPLET 

Jean-Luc, GROSJEAN Frédéric, KLEIN Joël, LEGGERI Gauthier, VALSAQUE Bernard et VAUTRIN Franck 

Assistent 

M. THIRIET Jean-Marie (Président d’honneur) 

M. MOUREAUX Jérémy (CTR) 

M. LESAGE Mathieu (directeur) 

Membres et invités excusés 

MM. CHAIB Malik, DI BENEDETTO Vito, GOSTNER Dany, LANGKUST Olivier et URIET Daniel 

Mme BRICHLER Armelle (commissaire aux comptes) 

M. GEMMRICH Albert (Président LGEF) 

M. KEFF Michel (Président d’honneur) 

M. TORNABONI Gérard (Président commission foot à 4 et à 5) 

Yann LEROY, Président, ouvre la séance à 18 h 00 en souhaitant la bienvenue à tous et remercie Jean-Marie THIRIET, 

président d’honneur, de sa présence. 

Adoption procès-verbaux 

Les procès-verbaux de la réunion plénière du comité de direction du jeudi 02 septembre 2021 et des réunions du bureau du 

comité de direction du vendredi 24 septembre 2021 et mercredi 13 octobre 2021 sont adoptés à l’unanimité, sans remarque 

particulière. 

Informations générales du Président 

Carnet 

Yann LEROY fait part du décès de Jean-Pierre DELAITE, ancien Président de notre commission d’appel et présente ses 

sincères condoléances à sa famille et à ses proches. 

Informations générales 

Yann LEROY informe les membres que le nombre de licenciés est en augmentation par rapport à la saison précédente à la 

même période (+ 1 200). Cependant, le nombre de dirigeants et dirigeantes a diminué tout comme le nombre d’arbitres (60 

de moins par rapport à la saison 2020-2021). Ce manque d’arbitres pose d’énormes difficultés pour les désignations 

chaque week-end avec des rencontres des championnats seniors D3 et D4 qui ne sont pas couvertes. Pour aider les clubs 

dans leur recrutement et pallier à ces manques, il a été décidé d’embaucher un service civique, Tom WOJCIK, dont la 

mission principale sera d’intervenir auprès des clubs afin de mettre en place auprès de tout public des initiations à 

l’arbitrage. 

Le District est partenaire de l’opération « des étoiles plein les yeux » organisée en collaboration avec l’association du même 

nom dont le but est de permettre à des enfants de moins de 12 ans d’assister à une rencontre de l’AS Nancy Lorraine 

(contre Dijon le 21 décembre) et du Sluc Nancy Basket. Des animations seront prévues en tribune tout au long de chaque 

rencontre. 

Une convention de partenariat sur une saison a été signée avec le complexe du Stadium City pour accueillir nos jeunes 

licenciés sur leurs installations durant la période hivernale sur le même principe de ce qui est déjà en place avec le Five. 

Selon la région Grand Est, il est prévu, durant l’année 2022, une étude de travaux sur le terrain synthétique du lycée 

Georges de la Tour, qui permettra d’accueillir dans de meilleurs conditions les joueurs de la section sportive. 

Le Président informe les membres qu’un CD de Ligue s’est déroulé en visio le 12 octobre et que l’AG de la Ligue s’est 

déroulée également en visioconférence le 06 novembre 2021 avec pour informations principales : un bilan financier positif, 

des aides aux clubs qui seront apportées avec des modalités à définir, l’enveloppe régionale FAFA sera légèrement en 

baisse par rapport à la saison précédente. 

Enfin, une réunion de l’ANPDF (secteur 3) est prévue à Reims les 03 / 04 décembre prochain. 



Assemblée Générale du 26 novembre 2021 à Auboué 

En préambule, Mathieu LESAGE informe les membres qu’une visite de la salle a été effectuée afin de faire le point sur le 

matériel mis à disposition. Les cuisines seront également disponibles afin de préparer le pot de l’amitié. 

Ordre du jour 

Le comité de direction valide l’ordre du jour comme suit : 

18 h 30 - Accueil des participants 

19 h 00 - Ouverture de l’assemblée générale ordinaire 

- Allocution de Yann LEROY 

- Adoption du PV de l’Assemblée Générale du 12 juin 2021 

- Rapport moral de la saison 2020/2021 par le Secrétaire Général 

- Bilan Financier 2020/2021 par le Trésorier Général 

- Présentation du rapport du commissaire aux comptes 

- Remise de récompenses 

- Echanges avec les clubs 

- Autorisation d’étude du transfert du siège social du District 

- Intervention des personnalités 

Rapport moral de la saison 2020/2021 

Yann LEROY remercie Nathalie GERARD, Noëlle SONTOT et Vito DI BENEDETTO ainsi que l’ensemble des Présidents 

des commissions pour leur retour et le travail réalisé tout au long de la saison qui est retranscrit dans ce document. Le 

rapport moral est adopté à l’unanimité. 

Bilan et compte-rendu financier de la saison 2020/2021 

Gauthier LEGGERI présente le bilan et le compte de résultat aux membres présents. Suite à une deuxième saison 

tronquée par le COVID et l’arrêt des compétitions fin novembre 2020, le résultat positif de 144 179 € (dont 90 000 € de la 

vente des locaux de Longwy) s’explique en grande partie par certaines dépenses qui ont été diminuées (charges de 

personnel avec l’activité partielle, frais des membres de commissions...) et un maintien des subventions malgré quelques 

recettes en baisse (amendes et pénalités financières). Tenant compte de cette situation, le comité de direction a décidé 

d’affecter aux fonds dédiés 48 000 € qui seront utilisés pour des actions au profit des clubs dont les modalités restent à 

définir. Le bilan et le compte de résultat sont adoptés à l’unanimité par les membres présents. 

Yann LEROY remercie Gauthier LEGGERI et Jean-Marie THIRIET pour le travail réalisé afin d’établir le bilan et le compte 

de résultat. 

Remise de récompenses 

Plusieurs médailles seront remises lors de cette Assemblée Générale : 

- Médaille d’argent Ligue pour Loic BOUGER et Joël KLEIN 

- Médaille d’or Ligue pour Daniel BLANCHETETE et Tonio GIOTTA 

- Médaille d’argent Jeunesse et Sports pour Frédéric GROSJEAN 

Autorisation d’étude du transfert du siège social du District 

Les locaux de Villers-Lès-Nancy sont de moins en moins adaptés au fonctionnement de notre district pour plusieurs 

raisons : bâtiment à étages peu fonctionnel, manque de bureaux pour accueillir les apprentis, services civiques, stagiaires, 

peu de place pour stocker le matériel, etc. 

De ce fait, il convient d’être à l’affut d’éventuelles opportunités qui pourraient se présenter sans précipiter les démarches 

d’où la mise à l’ordre du jour de ce point. 

Finances 

Solde des clubs 

Gauthier LEGGERI fait le point sur les règlements des soldes des clubs. La quasi-totalité des clubs ont fait le nécessaire 

pour se mettre à jour financièrement que ce soit par virement ou par chèque avec échéancier ou non. 

Aides aux clubs 

Suite à la décision d’attribuer une aide d’un montant de 48 000 € à nos clubs, le comité de direction envisage plusieurs 

pistes pour la répartition de cette dernière. Les clubs, souhaitant prétendre à une aide, devront présenter un projet en 

relation avec les thèmes suivants : 

- Equipements (achat de matériels : mini buts, tablettes..) 

- Formation 

- Développement et structuration des clubs 



Un cahier des charges plus complet sera présenté et validé lors de la prochaine réunion du bureau ou du comité de 

direction.  

Achat de bureaux 

Avec un fonctionnement évolutif depuis plusieurs saisons au niveau du personnel : présence d’apprentis, services civiques, 

stagiaires et afin de les accueillir dans de bonnes conditions de travail, il est décidé de transformer la salle située au 

premier étage du district à Villers-Lès-Nancy et habituellement réservée pour les commissions en open space. De ce fait, le 

comité de direction donne son accord pour l’achat de quatre bureaux et valide le devis présenté par Frédéric GROSJEAN.  

Divers  

Yann LEROY demande à Mathieu LESAGE des éléments complémentaires concernant une demande de Jérémy 

MOUREAUX pour la mise à disposition d’un budget pour des rassemblements « plein air » et « futsal » des sections 

sportives scolaires sur la deuxième partie de saison. 

Une demande de financement pour l’acquisition d’un fauteuil roulant a été reçue de la part de M. Vianney MARTIN, 

dirigeant au club de Charmois Damelevières. Yann LEROY demande à Mathieu LESAGE de se renseigner sur 

d’éventuelles aides possibles et sur la mise en place d’une action qui permettrait de récolter des fonds. 

Concernant la valorisation des bénévoles du district et des clubs, le comité de direction valide l’idée d’organiser plusieurs 

soirées de remises de récompenses dans les salons de l’AS Nancy Lorraine sur différentes rencontres qui seront à définir. 

Actions Techniques 

Formation 

Plusieurs modules de formations ont été mis en place durant les mois de septembre et octobre 2021 avec près de 60 

stagiaires formés : 

- Module U11 à Laneuveville : 20 stagiaires 

- Module U7 à  Joeuf : 12 stagiaires 

- Module U7 à Villers : 11 stagiaires 

- Module Futsal à Batilly : 9 stagiaires 

- Module Futsal à Neuves Maisons : 7 stagiaires 

Deux modules « animatrice » ont été annulés à Hussigny et Seichamps. 

Détections / sélections 

Une détection U13 F / U15 F s’est tenue, courant septembre, à Hussigny et à Seichamps. 

Sur le mois d’octobre, différentes actions ont été réalisées : 

- Finale départementale U14 / U15 F à Jeandelaincourt 

- Détections U13, U14 et U15 

- CPS Féminin U13 F 

- Match amical pour la sélection U15 F contre Amnéville à Auboué 

- Détection U15 / U18 Futsal 

Foot Animation 

L’opération « priorité aux jeunes et à l’école de foot », initiée par la LGEF, a été lancée avec 21 clubs de notre district 

engagés dans ce dispositif. La première étape consiste à mettre en place une séance d’entrainement avec les U11 alors 

que la deuxième étape sera consacrée au comportement de l’éducateur. 

Les Journées d’accueil se sont déroulées comme suit : 

- U13 : samedi 04 septembre 2021 

- U11 : samedi 11 septembre 2021 

- U9 : samedi 11 septembre 2021 

- U7 : samedi 18 septembre 2021 

A noter que le nombre de licenciés est plutôt satisfaisant pour ces catégories du foot animation. 

La traditionnelle journée de noël est prévue samedi 04 décembre 2021 dans différents lieux. 

Différents rassemblements seront organisés au Five et au Stadium tout au long de la période hivernale. 

Label 

Plusieurs remises ont déjà été organisées : 

- Label Or pour les féminines de l’ASNL 

- Label Elite Jeunes à Lunéville 

D’autres remises sont prévues dans les semaines à venir. 

 

 



Foot à l’école 

Le district a participé à la journée du sport scolaire à Sion dernièrement. Comme chaque saison, plusieurs cycles foot sont 

mis en place sur l’ensemble de notre territoire. 

PEF 

Une commission citoyenneté a été mise en place depuis cette saison 2021 / 2022 et se charge de recenser les actions, 

autour du PEF, organisées dans les clubs. Un classement mensuel est publié et la meilleure action valorisée par un 

reportage photos et vidéo.  

La remise des récompenses PEF de la saison dernière se déroulera au Five Nancy samedi 15 janvier 2022. 

Discipline 

Jean-Luc DAUPLET, Président de la commission de discipline, fait un point sur les dossiers traités depuis le début de 

saison. Une dizaine d’affaires sont traitées chaque semaine en moyenne avec déjà cinq dossiers transmis à l’instructeur 

pour des raisons diverses : matchs arrêtés, coups ou tentatives de coups sur officiels, échauffourées avec les 

spectateurs…  

La commission fait face également à quelques difficultés dans le traitement des dossiers suite aux absences des rapports 

des arbitres qui ne sont pas transmis.  

Mouvements dans les commissions 

Le comité de direction valide les différents mouvements : 

- Candidatures de : 

o André BELEGOU pour la commission foot diversifié 

o Lionel ROBERT pour la commission foot diversifié 

o Léo VENANTE pour la commission foot féminin 

o Eva VIVOSA pour la commission foot féminin 

o Clément WOITTEQUAND pour la commission communication 

Le comité de direction valide également la candidature de Fabien PICCINELLI en tant qu’instructeur sur le secteur nord. 

Il est décidé de ne pas donner suite à la candidature de M. Ezaki MANCHETTE sur les commissions demandées qui sont 

complètes pour le moment. 

Yann LEROY souhaite la bienvenue aux nouveaux membres. 

Situation Futsal 

Au niveau des compétitions districales, le nombre d’équipes engagées est stable voire en légère progression par rapport à 

la saison 2019 / 2020. Les difficultés rencontrées, notamment sur le secteur sud, sont le manque de bénévoles disponibles 

pour assurer les délégations mais surtout le nombre de salles mises à disposition par les municipalités ce qui pourrait 

amener la commission à refuser la participation de certaines équipes.  

Concernant la gestion des interdistricts Futsal seniors, des difficultés ont été rencontrées lors du lancement de la 

compétition (nombreux reports, problèmes de disponibilité des salles, licences non réalisées, utilisation d’adresses mails 

non officielles…), ce qui a provoqué une surcharge de travail au niveau de Pascale GRANDJEAN en charge de la gestion 

de ce championnat interdistricts. Tenant compte de la situation, il a été envisagé, un moment, de désengager notre district 

de la gestion de cette compétition. Cependant, afin de ne pas pénaliser les clubs, notre district assurera la gestion jusqu’à 

la fin de saison 2021 / 2022 et Pascale GRANDJEAN sera déchargée d’une autre mission en contrepartie pour assurer plus 

sereinement cette tâche. 

Divers 

Le comité de direction valide la délégation à Jean-Marie THIRIET de pouvoir signer pour le compte du District les actes 

juridiques qui concernent la SCIC Lorraine Sport Services pour une durée de 3 ans. 

L’ordre du jour étant épuisé, Yann LEROY remercie l’ensemble des membres pour leur présence et lève la séance. 

Yann LEROY, Président       Mathieu LESAGE, secrétaire de séance 


